

第6回君谷マーケット開催

4月13日(日)、君谷地域連合自治会主催の「第6回 君谷マーケット」が、君谷交流センター(体育館)を会場に開催されました。朝のうち雨の中の準備となりましたが、10時の開会の頃には次第に雨も上がり、日が差すようになりました。今回も島根中央高校から4名、邑智中学校から1名のボランティア参加がありました。

いつもの寿司・お餅・野菜・焼きそば・パン・バザーなどに加え、猪の串焼きの初出店もあり15店舗の出店がありました。ステージイベントでは、初めて邑智中学校の吹奏楽部に来てもらい演奏をしていただきました。いつも元気いっぱい盛り上げてくれる「太陽花(しゅうてんか)」のよさこい、小井戸所長のギター弾き語り、君谷出身の方がされているデュオ「道順」の演奏も会場を暖めてくださいました。

最後の抽選会では、読み上げられる数字に会場は一喜一憂していました。少し冷たい風が吹く中ではありましたが、総勢222人で賑わったマーケットになりました。



港地区防災集団移転事業完了報告会

3月9日(日)港集会所において「港地区防災集団移転促進事業完了報告会」が開催されました。この日は来賓、移転者家族、報道関係者が出席されました。移転者代表屋野忠弘さんから事業申請から完了までの経緯について説明され、嘉戸町長から事業の経緯を説明され、港地区5世帯の纏まりと熱意の結果で事業完了に至ったと話されました。この後、団地入口の移転記念碑の除幕式が行われ、披露されました。港地区は、昭和47年7月水害、そして近年では平成30年7月水害、令和2年7月水害と度重なる水害を経験しました。地区内の5世帯は将来への不安が募る中、令和2年から国土交通省の集団移転事業が「10戸以上」から「5戸以上」に引き下げられこともあり、住み慣れた地元で世帯がまとまり高台に移転することを決意されました。

今後は、江の川と君谷川が交わるバックウォーターでの浸水被害は無く、子供や孫達も安心して暮らす事が出来ると感謝されていました。



2018年8月水害写真



にこっと会 お花見会

4月5日(土)、地頭所「にこっと会」(会長竹下尚子さん)によるお花見会が地頭所集会所で開催されました。今年度に入って初めてのイベントとなるお花見会で、調理器具を一部新しくされて本日の料理ができました。炊き込みご飯、サラダ、お吸い物など自前で作られました。この日は、桜も咲き始めた頃で少し肌寒く、例年なら外でお花見なのですが、集会所の中で行われました。白い丸テーブルを囲み和やかなお花見会となりました。



万寿会 買い物ツアー

令和7年度の第1回買い物ツアーを、4月6日(日)に行いました。山陰道(出雲~多岐)開通に伴い、これを利用して大田中央から斐川まで行きました。斐川の「トライアル」で買い物をしてバスに戻ると「もう、お腹が空いたがぁ」の声も出て来ました。昼食は「道の駅 湯の川」で、各自好みの食事を摂りました。

出雲まで戻り「島根ワイナリー」に寄り買い物を楽しみ、本日最後の買い物をする「ゆめマート」へ移動しました。買い物を終え、バスに戻って「見ればつい買うんだよな」とこぼす人に「そう、そう」と相槌を打ちながら笑い合い、仁万を経て帰路に着きました。今日1日晴天に恵まれ、菜の花、桜と贅沢な春を満喫しながら、しっかりと買い物をし親睦と絆を深めたツアーとなりました。

☞ 〈万寿会 平井紀久恵〉



脳のお元気教室 開始

4月10日(木)に、君谷地域連合自治会主催の『脳のお元気教室』が、今年度も始まりました。講師は今まで通り、西上さんと栗原さんに来ていただいています。皆さんのお元気がずっと続きますように、1年間頑張りましょう!



『みんなでつくる人権のつどい ~みさとほっとあっと広場~』に寄せられた人権標語の一部を、少しずつですがご紹介させていただきます。今一度「人権」について考える時間になればいいなと思います。

〈人権標語〉

- ★ありがとう いっぱい言おう 魔法の言葉
- ★差別やいじめは ずっと心に 残るきず
- ★自分と 友達の意見を 尊重し合おう



〈小学五年生 作〉

君谷診療所からのお知らせ

4月23日(水)の診療は、休診となりますが、4月30日(水)は、診療をいたします。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願い致します。

君谷地域の行事予定

- 《 4月21日 ~ 5月20日 》
- 5月8日(木) 9:30~「脳のお元気教室」
会場：君の谷農村塾/主催：君谷地域連合自治会
 - 5月8日(木) 13:00~「交流センター休館」
 - 5月19日(月) 9:30~「簡単太極拳」
会場：君谷公民館/主催：君谷公民館

君谷・別府地域の人口と世帯数

君谷地域	
人口	243人(前月比: +1)
	男(121人) 女(122人)
世帯	139戸
別府地域	
人口	282人(前月比: -1)
	男(140人) 女(142人)
世帯	123戸

〈3月末現在〉

地域社会福祉協議会より ご寄付のお礼



別府地域地区社協へ
香典返し
中島康博(渡利家)様(別府)
よりご寄付いただきました。

別府地域地区社協へ
香典返し
杉谷 慶造 様(別府)
よりご寄付いただきました。